

LE ROC DE PEYREMAUX – 1^{er} juin 2025

Au pied de la montagne noire, nous avons débuté notre randonnée en longeant le lac d'Albine pour atteindre une jolie montée de 600m, raide pour le début, dans les bois 😊 jusqu'au Mémorial des Aviateurs, avec une grande croix où nous avons dominé une belle et large vue sur la vallée.



« Monument édifié en souvenir
du crash d'un avion de
l'Aéropostale en 1936 »

Nous rejoignons une piste forestière, finie la montée, pour atteindre le sommet du pic de Peyremaux à 1007m, un panorama magnifique qui nous a ouvert l'appétit. Halte sous les sous-bois pour se restaurer, un moment agréable.



Nous repartons sur la piste pour aller dans les bois de hêtres et de châtaigniers, nous marchons sur un épais tapis de feuilles.



Un instant d'hésitation : serions-nous perdus ? Non, tous les randonneurs ont redressé la situation. 😂



Nous retrouvons des paysages splendides, le petit lac et les voitures.

A l'arrivée, nous avons pu reprendre des forces en dégustant des flans maison. 😊



Belle randonnée, dans la bonne humeur !

Merci à tous les participants



Famille JEAN